



## Presseinformation

Nr. 25.356

16.12.2025

### Zuverlässige Pendelverbindungen von der Westküste nach Hamburg ermöglichen

Zur Kritik der Stadt Glückstadt am seit dem 15. Dezember geltenden Winterfahrplan der Bahn äußern sich die mobilitätspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Nelly Waldeck**, und der für den Kreis Steinburg zuständige Abgeordnete, **Malte Krüger**.

#### **Nelly Waldeck:**

„Wir sind irritiert über die Information, dass Verbindungen zwischen Itzehoe und Hamburg gestrichen werden. Die Verbindungen sind wichtig, um zuverlässige Pendelverbindungen von der Westküste nach Hamburg zu ermöglichen. Die Streichung verschlechtert die Anbindung. Wir werden dem nachgehen und uns für eine Rücknahme der Streichungen einsetzen.“

#### **Malte Krüger:**

„Ich habe keinerlei Verständnis für die Streichung der Bahnangebote. Der Winterfahrplan ist maximal ärgerlich und frustrierend. Es ist falsch, Glückstadt weiter abzukoppeln. Es muss dafür Sorge getragen werden, dass die Westküste ein attraktives Bahnangebot bekommt und der Fahrplan überarbeitet wird. Ich lade die Verantwortungsträger gerne zu einem Gespräch in Glückstadt ein, inklusive Bahnfahrt von Glückstadt und ständigem Warten vor den Bahnschranken in Glückstadt.“

\*\*\*

**Landtagsfraktion  
Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin  
**Claudia Jacob**

Landeshaus  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

T 0431 988 1503  
M 0172 541 83 53

[presse@gruene.ltsh.de](mailto:presse@gruene.ltsh.de)  
sh-gruene-fraktion.de